
PLATINE SQUARE
PLATINE MINIMALE.
MINIMAL TURNTABLE

LA GAMME SQUARE
THE SQUARE SERIES

SQUARE NOIR / NOYER

Noyer (Walnut) Noir Mat

L35 x l35 x h12

SQUARE BLANC / CHÊNE  

Chêne (Oak) Blanc Mat

L35 x l35 x h12

La Boite concept dévoile la Platine SQUARE, une platine au dessin minimaliste et à l’exigence de restitution sans concession. 
Radicalement épurée, SQUARE se présente dans un écrin carré dont le plateau vinyle est légèrement décentré. 
SQUARE est conçue pour offrir la meilleure restitution et répondre à tous les besoins des amateurs de vinyle : 
• 2 modes pré-amplifié et non pré-amplifié. 
• Des matériaux rigides (bois multiplis) assurant une stabilité sans faille, sans vibration
• Une feutrine absorbante sandwich cuir / liège 
• Un bras en aluminium monté d’une cellule Ortofon OM10 au diamant elliptique pour une lecture de haute précision
• Un plateau à entraînement par courroie interne. 
• La technologie anti vibrations GOOD VIBES ONLY 
• Une Installation “plug & play”  : aucun réglage à faire, ni de contrepoids à régler.
La Boite concept unveils the SQUARE turntable, a turntable with a minimalistic design and uncompromising restitution. Radically refined, SQUARE is presented in a 
square case with a slightly off-center turntable.
SQUARE is designed to offer the best reproduction and meet all the needs of vinyl lovers:
•2 modes pre-amplified and not pre-amplified.
•Rigid materials (plywood) ensure perfect stability, without vibration.
• An absorbing felt made of leather and cork
• An aluminum arm mounted with an Ortofon OM10 elliptical diamond cell for a high precision reading
• A platter with internal belt drive.
•GOOD VIBES ONLY anti-vibration technology
•Plug & play installation: no adjustments to make, no counterweights to set.

MINIMALE & HAUTE FIDÉLITÉ
MINIMAL & HIGH FIDELITY

GOOD VIBES ONLY
La platine SQUARE intègre nativement la technologie GOOD VIBES ONLY développée par La Boite concept afin d’éviter les 
vibrations parasites pouvant nuire à la lecture du vinyle. 
Grâce à ses 4 amortisseurs sur-mesure, le système Good Vibes Only intégré à la platine SQUARE absorbe les vibrations pour  ne 
traduire que celles du sillon du vinyle. Cette technologie permet de neutraliser les vibrations parasites des basses d’une enceinte et 
ainsi d’associer sur une même surface enceinte et platine SQUARE.
The SQUARE turntable natively integrates the GOOD VIBES ONLY technology developed by La Boite concept in order to avoid parasitic vibrations that could affect 
vinyl playing.
Thanks to its 4 custom-made shock absorbers, the Good Vibes Only system integrated into the SQUARE turntable absorbs vibrations to translate only those of the 
vinyl groove. This technology allows to neutralize the parasitic vibrations of the bass of a loudspeaker and thus to associate on the same surface loudspeaker and 
SQUARE turntable.

RESPONSABLE ET DURABLE

La platine SQUARE est fabriquée en Europe. Son plateau en bois multiplis permet d’assurer sa rigidité et d’empêcher les vibrations. 
Le bois est usiné, peint et vernis au sud du Pays Basque.
Une feutrine cuir / liège est ajoutée à la platine SQUARE. Le cuir provient de la tannerie familiale Carriat au Pays Basque.
Un couvercle en acrylique amovible fabriqué en France permet de protéger la platine. Les composants de la platine SQUARE 
fabriqués en Europe sont assemblés dans notre atelier à Ustaritz au Pays Basque.
The SQUARE turntable is made in Europe. Its plywood platter ensures its rigidity and prevents vibrations. The wood is machined, painted and varnished in the south 
of the Basque Country. A leather / cork felt is added to the SQUARE turntable. The leather comes from the Carriat family tannery in the Basque Country. A removable 
acrylic cover made in France protects the turntable. The components of the SQUARE turntable are manufactured in Europe and assembled in our workshop in 
Ustaritz in the Basque Country.

COVER ACRYLIQUE AMOVIBLE
REMOVIBLE ACRYLIC COVER

Plateau Multiplis Chêne
Cadre MDF Blanc Mat
White frame and Oak top plywood

Plateau Multiplis Noyer
Cadre MDF Noir Mat
Black frame and Walnut top plywood

PLATEAU MULTIPLIS SUR RESSORT 
TECHNOLOGIE GOOD VIBES ONLY®
spring mounted plywood deck
GOOD VIBES ONLY® technology

CADRE FINITION MAT
matte finish frame

BRAS MONOBLOC EN ALUMINIUM
monobloc aluminium arm

BOUTON 33/45
knob 33/45

PLATEAU VINYLE À ENTRAÎNEMENT PAR COURROIE
belt-driven vinyl turntable



SQUARE

info@laboiteconcept.com
www.laboiteconcept.com

PLATINE
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